



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La Nécropole d'Alexandrie massacrée

■ À elle seule, la première tombe contient plus de deux cents loculi, ces alvéoles creusées dans le calcaire pour accueillir les dépouilles. Certaines semblent avoir été faites par un service de pompes funèbres fonctionnant au rendement : des rangées d'ouvertures carrées superposées ou des emplacements marqués et numérotés, en prévision des futurs clients. Quinze tombes rapidement mises au jour révélaiet des sépultures plus riches, avec des mezzanines, des décorations, des peintures, de la céramique, des lampes et des salles de banquet. La nécropole avait servi durant près de sept siècles, de la fondation d'Alexandrie aux chrétiens fuyant les persécutions.

■ Faute de moyens financiers, les archéologues durent arrêter leurs travaux, mais grâce à un financement de France 2 et du producteur Gédéon, la Nécropole obtint un premier sursis.

